



Betriebsrat Florian Stangassinger (re.) und Kommunalbetreuer Tobias Huber (li.) von der Bayernwerk Netz GmbH überreichten den symbolischen Spendenscheck an Manfred Weber, Vorsitzender der Tafel Berchtesgaden.

03.12.2025 17:00 CET

E.ON-Mitarbeitende unterstützen die Tafel Berchtesgaden

Berchtesgaden. Mit einer Spende in Höhe von 3.000 Euro unterstützt der Hilfsfonds Rest Cent der Mitarbeitenden des E.ON-Konzerns in Deutschland, zu dem auch die Bayernwerk-Gruppe gehört, die Tafel Berchtesgaden e. V. Florian Stangassinger, Betriebsrat bei der Bayernwerk Netz GmbH für die Region Freilassing, überreichte den symbolischen Spendenscheck an den Vorsitzenden der Tafel Berchtesgaden, Manfred Weber.

Die Berchtesgadener Tafel ist ein gemeinnütziger Verein, der sich dafür einsetzt, Menschen in schwierigen Lebenslagen zu unterstützen und zugleich

Lebensmittelverschwendungen zu vermeiden. Rund 50 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sind dafür im Einsatz: Sie sammeln überschüssige, aber qualitativ einwandfreie Lebensmittel im Handel und bei Herstellern ein und geben diese an sozial und wirtschaftlich benachteiligte Menschen weiter. So entsteht ein doppelter Nutzen: Wertvolle Lebensmittel werden vor der Vernichtung bewahrt – und über 300 Personen aus dem Berchtesgadener Talkessel erhalten regelmäßig Unterstützung im Alltag.

Mitarbeitende spenden Teile ihres Gehalts

„Genau ein solches soziales Engagement unterstützen wir von Herzen gerne“, sagte Florian Stangassinger, Mitarbeiter des Kundencenters Freilassing der Bayernwerk Netz GmbH und Betriebsrat. Die Idee, die Berchtesgadener Tafel zu unterstützen stammt von ihm. Denn es sind stets Mitarbeitende, die vorschlagen, welche Vereine und Initiativen der Hilfsfonds Rest Cent unterstützt.

Was sich dahinter verbirgt, erläuterte Bayernwerk-Kommunalbetreuer Tobias Huber: Ein Großteil der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des E.ON-Konzerns in Deutschland verzichtet seit dem Jahr 2003 am Monatsende dauerhaft und freiwillig auf die Auszahlung seiner Netto-Cent-Beträge. Dieses Geld fließt in den Hilfsfonds Rest Cent. Der so gesammelte Betrag wird vom E.ON-Konzern verdoppelt.

Manfred Weber Vorsitzender der Tafel Berchtesgaden, freute sich sichtlich über die Unterstützung durch das Bayernwerk-Team. „Solche Spenden sind für uns eine große Hilfe“, betonte Weber. „Sie zeigen, dass unsere Arbeit gesehen und geschätzt wird – und sie ermöglichen uns, auch weiterhin für Menschen da zu sein, die auf Unterstützung angewiesen sind.“

Kurzprofil Bayernwerk AG

Seit mehr als 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität und dezentrale Energieerzeugung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer

persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe fördern Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kontaktpersonen



Michael Hitzek

Pressekontakt

Pressesprecher Bayernwerk AG

michael.hitzek@bayernwerk.de

Büro +49 941-2 01 79 37 ---- Mobil +49 1522-1 51 24 19